

Prensa china denuncia bloqueo de EE.UU. ante crisis energética en Cuba



Foto de archivo

La Habana, 23 oct (RHC) Medios de prensa de China condenan el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y denuncian hoy su responsabilidad en la emergencia energética que enfrentó la isla.

El Global Times publicó una ilustración para mostrar cómo este cerco comercial, económico y financiero está estrechamente vinculado al colapso del sistema electroenergético del país caribeño al impedir el

acceso a fuentes de petróleo.

Medios como CGTN y Xinhua también publicaron informaciones sobre la situación que vivió la isla y subrayaron las consecuencias negativas de esas sanciones, así como la inclusión de Cuba en la lista de países patrocinadores del terrorismo elaborada por Washington.

Previamente los chinos manifestaron su apoyo a La Habana ante la actual emergencia energética e instaron a eliminar el bloqueo.

En declaraciones a Prensa Latina, el empresario Huang Qiao Ming (Simón) aseguró que el cerco estadounidense es injusto y representa una gran dificultad para el comercio internacional.

Sin embargo, expresó la voluntad de encontrar alternativas para saltar este bloqueo que encarna en la actualidad una guerra económica y financiera contra la nación caribeña.

«Confianza, unidad y tecnología», abogó Simón en alusión a la importancia de trabajar juntos y tener conciencia de que un futuro mejor es posible pese a este cerco.

Por su parte, el director chino de cine, Yin Dawei, repudió la política de bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y expresó su firme oposición a este cerco. En declaraciones a Prensa Latina dijo que aunque el país norteamericano quiera bloquear a la isla, no puede impedir que el pueblo cubano se relacione con el mundo.

La Cancillería del gigante asiático expresó su apoyo al pueblo y gobierno cubanos, al tiempo que rechazó el bloqueo contra la isla.

En respuesta a una pregunta de Prensa Latina, el portavoz Lin Jian señaló que según los principios de la Carta de las Naciones Unidas y las normas básicas del derecho internacional, Washington debe derogar de inmediato este cerco, eliminar las sanciones lo antes posible y quitar al país caribeño de la lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

«Esto está en el interés de Estados Unidos, de Cuba, de ambos pueblos, favorece la estabilidad y el desarrollo regional, y es lo que la amplia comunidad internacional apoya», agregó.

Reiteró que China y Cuba son buenos amigos, camaradas y hermanos y que Beijing está al tanto de las dificultades que enfrenta la isla en este momento.

«Creemos que, bajo el fuerte liderazgo del Partido Comunista de Cuba, el pueblo cubano seguramente superará este momento difícil y avanzará en su causa socialista», apuntó.

Luego de su recuperación tras el colapso, el sector energético de la isla presenta actualmente mejores perspectivas con la sincronización del Sistema Eléctrico Nacional y la incorporación de nuevas unidades. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba